

Artikel vom 14.04.2022

Ostergruß von CSU-Generalsekretär Stephan Mayer

## Frohe, gesegnete und friedvolle Ostern!



CSU-Generalsekretär Stephan Mayer hat anlässlich des Osterfestes 2022 betont, dass das Osterfest als „Fest der Hoffnung und des Friedens“ gelte. „Gerade wenn wir derzeit die schrecklichen und unfassbaren Bilder aus der Ukraine vor Augen haben, wird uns eines sehr deutlich: Wir dürfen uns glücklich schätzen, dass wir in Deutschland in Frieden und in Sicherheit leben. Und gerade deshalb gelten all unsere Gedanken, unsere Gebete, aber auch die gesamte Solidarität allen Ukrainerinnen und Ukrainern. Mit ihnen und auch mit allen ukrainischen Flüchtlingen, die mittlerweile in Deutschland Schutz bekommen haben, wünschen wir uns eines: Dass dieser unfassbare, verwerfliche und völkerrechtswidrige Invasionskrieg von Putin möglichst bald ein Ende findet.“

Den gesamten Ostergruß von CSU-Generalsekretär Stephan Mayer können Sie [hier](#) ansehen.